Espace nature et loisirs : une grande La station au rythme de la aire de jeux pour les familles

Le nouvel Espace nature et loisirs du Collet a été inauguré samedi 8 juillet. Le site a été aménagé, équipé de différentes infrastructures sportives et ludiques, en pleine nature, dans un magnifique panorama.

ans le nouvel Espace nature et loisirs du Collet, l'eau est omniprésente, sous forme de ruissellement naturel. Cet immense terrain de jeux inauguré ce samedi 8 juillet compte un théâtre de verdure, des cheminements, des espaces jeux, des tables de pique-nique et d'autres activités dédiées aux familles et au tourisme d'été.

« Les ingrédients d'un tourisme durable »

Cette zone d'activités naturelle offre des tas de possibilités ludiques et sportives : tennis, basket, poney, tir à l'arc, frisbee-golf, pétanque, jeux géants et jeux collectifs. Les cyclistes ne sont pas oubliés avec le ride park, le bike park et un point de lavage vélo. Enfin, le pump track, piste ludique en boucle avec des virages relevés et une minirampe pour réaliser un maximum de figures, est accessi-



Des espaces ludiques où l'eau est omniprésente sont dédiés aux enfants. Photo Le DL/Aliette Viard

ble en trottinettes, skates et

« 70 % de nos lits touristiques sont occupés en été, a précisé le maire de Vaujany Yves Genevois. C'est pourquoi nous venons d'investir 2,5 millions d'euros sur ce site du Collet afin de répondre à une clientèle en recherche de fraîcheur et de quiétude. Il me semble que nous avons réuni ici tous les ingrédients d'un tourisme durable y compris pour l'usage de l'eau dont nous sommes particulièrement économes.

Des propos appuyés par les nombreux élus présents, dont Nathalie Faure, viceprésidente au Département. Jean-Yves Noyrey, vice-président de la Région, la députée Marie-Noëlle Battistel et les sénateurs Didier Ramband et Guillaume Gontard.

Guy Verney, président de la communauté de communes Oisans, a apprécié « toutes les belles choses réalisées par la commune de Vaujany, créatrice d'emplois dans tout l'Oisans. Ces belles réalisations sont assises sur le patrimoine géographique, historique, bâti et humain du village de Vaujany et de ses neuf hameaux.

• Aliette Viard Infos: 04 76 80 72 37

Alpe d'Huez

Mégavalanche ce week-end



Un départ compliqué pour certains coureurs de la Méga Kids, avec une collision sur un chemin parsemé de gros cailloux.

Au total, près de 1500 inscrits originaires de France et de l'étranger ont investi la station de l'Alpe d'Huez jusqu'à ce dimanche 9 juillet, à l'occasion de la Mégavalanche.

Cet événement mobilise les fans de la discipline et les plus grands champions, qui se disputent les premières places de cette compétition de montagne. Les participants viennent en groupes avec leurs clubs, voire en solo, mais le plus souvent en famille.

Une occasion de partager leur passion avec leurs enfants dont certains sont inscrits à la course Méga Kids. Ce vendredi, ils étaient tous en piste aux départs de 2 100 ou 2 700 selon leur catégorie d'âge.

Le haut de la station a été investi toute la semaine par le village de la Mégavlanche, avec des concerts en fin de journée.

Les Deux-Alpes • La baignade est ouverte au lac de la Buissonnière



Le lac à l'ouverture ce samedi 8 juillet.

C'est officiel depuis ce samedi 8 juillet. Après de nombreuses améliorations, le lac de la Buissonnière, situé à l'entrée de la station, a enfin rouvert ses portes à la baignade, aux espaces de plein air et même au ventriglisse, grand toboggan gonflable qui arrive dans l'eau.

La baignade est surveillée par du personnel qualifié titulaire du Brevet national de secourisme et sauvetage aquatique durant la saison estivale, tous les jours de 12 h 15 à 18 h 45.

Monestier-de-Clermont • La commune prépare la fête du 14-Juillet

La Fête nationale sera fêtée dans la commune le jeudi 13 juillet. L'événement est coorganisé par Caroline Fiorucci, 1re adjointe, et Véronique Caprio, 3º adjointe. Elles donnent rendez-vous à la population à partir de 21 h dans le parc Louis Samuel, pour la distribution des lampions. À 21 h 30, départ de la retraite aux flambeaux en direction du stade des Carlaires, suivi à 22 h 30 du tir du feu d'artifice, puis du bal populaire animé par BO Animations. Quant à la buvette, elle sera tenue par l'Amicale des sapeurs-pompiers de Monestier-de-Clermont, présidée par Baptiste Auger. Pour la petite restauration un camion pizzas sera sur place.

Un patrimoine historique et géographique

Lors de l'inauguration de l'Espace Nature et Loisirs du Collet, le maire Yves Genevois, a expliqué la situation géographique du

Entouré par les massifs des Grandes Rousses, des Aiguillettes et du Rissiou, il se trouve à 1 400 mètres d'altitude, entre les cols du Sabot (2100 m) et du Couard.

Après la leçon de géographie, place à l'histoire : « Ces cols ont dû voir passer beaucoup de corps d'armée qui allaient guerrover avec la Maison de Savoie, jusqu'aux bataillons de la Wehrmacht qui se sont accrochés, ici même, avec les combattants du Maquis de l'Oisans. Ce qui valut au hameau de la Villette et à une partie du village de Vaujany d'être incendiés par les lance-



Entouré par les massifs des Grandes Rousses, des Aiguillettes et du Rissiou, le site du Collet se trouve à 1 400 m d'altitude, entre les cols du Sabot (2 100 m) et du Couard. Photo Le DL/A.V.

flammes nazis. Après la reconstruction et la reprise d'une économie rurale périclitante, on ne comptait plus que 200 habitants en 1980 (1 000 en 1900). Depuis

la construction de Grand'Maison et le développe ment de la station, la population augmente et nous sommes aujourd'hui 380 habitants », a détaillé l'édile.

38F17 - V1

LDI 38FGF117